(La version française suit le texte anglais. Voir ci-dessous) 

Dear Member of Parliament [Last Name],
Re:  Passing Bill C-224 into Law – I want you to do all you can to ensure that Bill C-224 is passed
I want you to do all you can to ensure that Bill C-224 is passed into law.
Natural health products (NHPs) include vital nutrients we need to be healthy. NHPs also include natural remedies.

Our vital nutrients and natural remedies should not be classed as drugs. Because they are classed as drugs it is actually illegal for us to access vital nutrients without Health Canada permission. This is wrong.

NHPs were not classed as drugs until recently in Canada.  
NHPs are not classed as drugs in the U.S. Rather, they are classed as food. There is no requirement for government pre-approval in the form of a licence in the U.S. This is because Congress passed the Dietary Supplement Health and Education Act, 1994. Why are NHPs freely available without onerous regulations in the U.S., but the same Canadian products are over-regulated and costly?  Canadian products are not demonstrably safer or better than the U.S. Products. All that classifying NHPs as drugs in Canada has done, is to make them less available and more costly in Canada.
Low income Canadians can no longer afford NHPs because the heavy regulatory burden has driven their cost higher. In other words, low income Canadians can no longer afford vital nutrients that they need to be healthy. This is ethically wrong and serves no purpose.
Not only are NHPs classed as drugs in Canada, but in the 2023 Budget Bill (Bill C-47), NHPs were moved into the therapeutic product category of drugs. The therapeutic product category of drug is the category for dangerous chemical drugs such as Thalidomide and Vioxx. Our natural remedies and essential nutrients such as Ginger Tea and Vitamin C should not be regulated in the same way as dangerous drugs such as Thalidomide and Vioxx. This is grossly inappropriate.  It adds to the over-regulation of NHPs. NHP should be protected and promoted instead of being over-regulated.

Bill C-224 corrects the error made in Bill C-47. Bill c-224 moves natural health products back out of the therapeutic product category and into the regular drug category that NHPs were in before the 2023 Budget Bill.  
I want you to support Bill C-224. I don’t want NHPs classed as drugs at all! I definitely don’t want NHPs classed as therapeutic products. 

I also want you to pass the Charter of Health Freedom into law so that my access to NHPs is protected and promoted (https://www.charterofhealthfreedom.org/).  
I am tired of the over-regulation of NHPs. I am counting on you to support Bill C-224.
Please confirm that I can count on you to support Bill C-224 as it advances through Parliament.

Respectfully yours,
[Your Name]

Cher/Chère député [Nom de famille], 

Objet : Adoption du projet de loi C-224 – Je vous demande de faire tout votre possible pour que le projet de loi C-224 soit adopté

Je vous demande de faire tout votre possible pour que le projet de loi C-224 soit adopté.

Les produits de santé naturels (PSN) contiennent des nutriments essentiels à notre santé. Les PSN comprennent également des remèdes naturels.


Nos nutriments essentiels et nos remèdes naturels ne devraient pas être classés comme des médicaments. Comme ils sont classés comme des médicaments, il est en fait illégal pour nous d'avoir accès à des nutriments essentiels sans l'autorisation de Santé Canada. C'est une erreur.

Les PSN n'étaient pas classés comme des médicaments jusqu'à récemment au Canada. 
 
Les PSN ne sont pas classés comme des médicaments aux États-Unis. Ils sont plutôt classés comme des aliments. Aux États-Unis, il n'est pas nécessaire d'obtenir l'autorisation préalable du gouvernement sous la forme d'une licence. Cela s'explique par l'adoption par le Congrès de la loi intitulée Dietary Supplement Health and Education Act, 1994. Pourquoi les PSN sont-ils librement disponibles sans réglementation contraignante aux États-Unis, alors que les mêmes produits canadiens sont soumis à une réglementation excessive et coûteuse ? Les produits canadiens ne sont pas manifestement plus sécuritaires ou meilleurs que les produits américains. La classification des PSN comme des médicaments au Canada n'a eu pour effet que de les rendre moins accessibles et plus coûteux au Canada.

Les Canadiens à faible revenu ne peuvent plus se permettre d'acheter des PSN, car le lourd fardeau réglementaire a fait grimper leur coût. En d'autres termes, les Canadiens à faible revenu ne peuvent plus se permettre d'acheter les nutriments essentiels dont ils ont besoin pour être en bonne santé. Cela est contraire à l'éthique et ne sert aucun objectif.

Non seulement les PSN sont classés comme des médicaments au Canada, mais dans le projet de loi budgétaire 2023 (projet de loi C-47), les PSN ont été transférés dans la catégorie des médicaments thérapeutiques. La catégorie des médicaments thérapeutiques regroupe les médicaments chimiques dangereux tels que la thalidomide et le Vioxx. Nos produits naturels et nutriments essentiels tels que le thé au gingembre et la vitamine C ne devraient pas être réglementés de la même manière que des médicaments dangereux tels que la thalidomide et le Vioxx. Cela est tout à fait inapproprié.  Cela ajoute à la surréglementation des PSN. Les PSN devraient être protégés et promus plutôt que surréglementés.

Le projet de loi C-224 corrige l'erreur commise dans le projet de loi C-47. Le projet de loi C-224 fait sortir les produits de santé naturels de la catégorie des produits thérapeutiques et les replace dans la catégorie des médicaments ordinaires, où ils se trouvaient avant le projet de loi budgétaire de 2023.  

Je veux que vous souteniez le projet de loi C-224. Je ne veux pas que les PSN soient classés comme des médicaments ! Je ne veux surtout pas que les PSN soient classés comme des produits thérapeutiques. 

Je souhaite également que vous adoptiez la Charte de la liberté de choix en santé afin que mon accès aux PSN soit protégé et encouragé (https://www.charterofhealthfreedom.org/).  

Je suis fatigué de la réglementation excessive des PSN. Je compte sur vous pour soutenir le projet de loi C-224.

Veuillez confirmer que je peux compter sur votre soutien au projet de loi C-224 lors de son examen par le Parlement.

Cordialement,
[Votre nom]

